

FOCUS HOME INTERACTIVE nomme Yves Le Yaouanq au poste de Chief Content Officer

PARIS, FRANCE – 22 mars 2021 - FOCUS HOME INTERACTIVE (FR0012419307 ALFOC), l'un des leaders européens de l'édition, de la distribution et du développement de jeux vidéo annonce aujourd'hui la nomination de Yves Le Yaouanq au poste de Chief Content Officer.

Homme de contenu et expert de l'industrie du jeu vidéo, Yves Le Yaouanq a notamment passé plus de 10 ans chez Ubisoft, où il a pu occuper différents postes stratégiques au sein des équipes de la Production Internationale, du passage vers le *Games as a Service* jusqu'à l'ouverture vers les développeurs indépendants en tant que Senior Open Innovation Manager. Yves est reconnu dans l'industrie pour déceler des nouveaux talents, projets, cultures et tendances émergentes dans le jeu vidéo, ainsi que pour créer de nouvelles opportunités sur les territoires en croissance. Chez Focus, il aura pour mission de diriger le département Publishing, et devra participer à la mise en œuvre de la stratégie éditoriale du Groupe, à la construction du catalogue et au développement des relations avec les studios.

Christophe Nobileau, Président du Directoire, déclare : *“Nous sommes ravis d'accueillir Yves au sein du Groupe Focus. Cette arrivée s'inscrit dans la continuité de notre stratégie de structuration et de renforcement du Groupe avec de nouveaux talents. Yves a une grande connaissance du jeu vidéo, du marché et de ses acteurs. Le catalogue Focus est connu et reconnu pour sa variété et sa grande qualité, et nous sommes convaincus qu'Yves saura dénicher les futurs studios et projets capables de soutenir cette ligne éditoriale, mais également de faire franchir un nouveau cap à Focus dans son développement.”*

Pour Yves Le Yaouanq, *« C'est un grand honneur de rejoindre le Groupe Focus, reconnu tant pour la grande qualité de son catalogue que sa fidélité auprès des développeurs. J'ai hâte de collaborer avec les talentueuses équipes internes comme externes afin de soutenir et étendre le catalogue du groupe, et faire vivre les relations avec les créateurs les plus innovants pour faire de Focus le partenaire incontournable des futurs territoires et contenus du jeu vidéo ».*

A propos de Focus Home Interactive

FOCUS HOME INTERACTIVE est l'un des leaders français du secteur des jeux vidéo. Sa vocation est d'accompagner les studios français et internationaux de premier plan dans le développement, le suivi de production, le marketing, la commercialisation et le financement de leurs projets. Editeur de licences fortes telles que The Surge, Vampyr, Mudrunner, ou encore A Plague Tale : Innocence, le Groupe a réalisé en 2019/20 un chiffre d'affaires de 143 millions d'euros en progression de 13% par rapport à la période comparable précédente. FOCUS HOME INTERACTIVE réalise plus de 90% de ses ventes à l'international. Retrouvez toute l'information financière de FOCUS HOME INTERACTIVE sur www.focus-home.com

Pour plus d'informations suivez nous sur les réseaux sociaux

[Twitter](#) - [LinkedIn](#) – [YouTube](#) - [Facebook](#)

Contacts

Investor Relations – FTI Consulting

Cosme Julien-Madoni

Arnaud de Cheffontaines

Tél : + 33 (0) 1 47 03 68 10

Mail : fhi@fticonsulting.com

Press Relations – FTI Consulting

Emily Oliver

Rémi Salvador

Tél : + 33 (0) 1 47 03 68 10

Mail : fhi@fticonsulting.com